



# Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (G.P.I.B.) JEMAAT "IMMANUEL" DEPOK

Alamat : Jl. Pemuda No.70 Kota Depok (16431)  
Telepon : (021) 7522859 Fax. : (021) 77210338  
E-mail : [gpibimmanueldepok@yahoo.com](mailto:gpibimmanueldepok@yahoo.com)

T  
A  
T  
A  
I  
B  
A  
D  
A  
H

## HARI MINGGU VI SESUDAH PENTAKOSTA

### MINGGU SETELAH PENTAKOSTA (Minggu-Minggu Sesudah Pentakosta)



Hari Pentakosta yang jatuh pada hari Minggu, mengawali Minggu-minggu Pentakosta yang berjumlah 26 Minggu. Minggu Trinitas adalah Minggu I sesudah Pentakosta, dst. Minggu-minggu ini juga dikenal dengan Minggu Biasa, yang ditandai dengan warna Hijau, warna pertumbuhan dan kesuburan. Masa ini juga disebut masa Gereja berjuang.

Ada yang menyatakan bahwa sesudah Minggu Trinitas sudah tidak ada lagi hari raya. Sebenarnya, masih ada yaitu Hari Minggu, di mana melalui setiap hari Minggu, Gereja diingatkan tentang penyertaan Tuhan di dalam perjuangan Gereja. Yesus Kristus, Kepala Gereja, selalu beserta dengan Gereja-Nya (Allah beserta kita). Karena itu, Hari Minggu harus selalu menjadi perayaan besar, dan dirayakan dengan penuh puji-pujian dan syukur. Simbol Hari Minggu sesudah Pentakosta adalah burung Merpati (putih) dengan ranting zaitun diparuhnya, perahu layar di tengah gelombang dan pelangi dengan warna dasar Hijau.

Arti:

Perahu merupakan simbol dari Gereja. Ide ini menjadi berarti bagi orang Kristen mula-mula yang mengalami penganiayaan dan pengumulan, ketika mereka mengetahui bahwa akan ada pertolongan dari Tuhan. Hal ini nyata lewat perpaduan antara perahu dan pelangi. Di sini janji Allah tentang pertolongan-Nya itu mendapat penekanan yang kuat. Pelangi melambangkan kesetiaan Allah atas janji-Nya untuk memelihara bumi, khusus Gereja dan orang-orang percaya. Burung merpati dengan ranting zaitun di paruhnya mengungkapkan tentang janji keselamatan dan kehidupan dari Allah (bnd. Kej. 8:10,11) yang akan terus menyertai sampai ke tempat tujuan. Jadi sekalipun Gereja mengalami berbagai ancaman goncangan dan cobaan, Gereja akan tetap hidup di dalam dan oleh janji Allah tersebut.

**Minggu, 17 Juli 2022**  
**Pukul 06.00, 07.00 & 17.00 WIB**

- PERSIAPAN :**
- Doa Pribadi Umat
  - Latihan Lagu-lagu baru
  - Doa para Presbiter di Konsistori (P.1.)

### **UCAPAN SELAMAT DATANG**

P.2. Selamat pagi/sore dan selamat beribadah di **Hari Minggu VI Sesudah Pentakosta**. Kiranya ibadah yang kita lakukan saat ini berkenan di hadapan Tuhan. Pemberitaan Firman Tuhan pada ibadah ini akan disampaikan oleh :

**Pukul 06.00 WIB : Pdt. Benyamin Syauta**

**Pukul 07.00 WIB : Pdt. Ny. Peggy A. Hengkesa-Aipassa**

**Pukul 17.00 WIB : Pdt. Ny. Peggy A. Hengkesa-Aipassa**

### **AJAKAN BERIBADAH**

P.2. Marilah **berdiri** untuk menyambut Firman Tuhan hadir ditengah-tengah persekutuan kita.

#### **I. MENGHADAP TUHAN**

#### **NYANYIAN UMAT : GB 12 : 1, 2 "MASUKLAH SEMUA MENGHADAP TUHAN"**

1 Masuklah semua menghadap Tuhan, sujud di hadirat-Nya;

marilah rendahkan diri dan hati di hadapan takhta-Nya.

Dalam kekudusan dan kebenaran sujudlah kepada-Nya.

Muliakan Tuhan, sorak, sukacita, kini dan selamanya.

.. prosesi Alkitab dibawa masuk ke dalam ruang Ibadah diiringi instrumen...

2 Bukalah hatimu, minta Roh Kudus menerangi jiwamu.

Buanglah semua angkuh dan sombong dan mengaku dosamu.

Trimalah anug'rah, rahmat dan kasih dari Yesus, Tuhanmu.

Muliakan Tuhan, sorak sukacita, kini dan selamanya.!

### **VOTUM**

P.F. Pertolongan kita adalah dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi.

Umat 1 . / 1 . //

A - min.

### **NAS PEMBIMBING**

P.F. *"Segala sesuatu yang dijumpai tanganmu untuk dikerjakan, kerjakanlah itu sekuat tenaga, karena tak ada pekerjaan, pertimbangan, pengetahuan dan hikmat dalam dunia orang mati, ke mana engkau akan pergi.."* (Penghotbah 9 : 10)

### **SALAM**

P.F. Kasih Karunia dan damai sejahtera dari Allah, Bapa kita, dan dari Tuhan Yesus Kristus menyertai kamu. ( I Kor. 1 : 3 )

Umat DAN MENYERTAIMU JUGA.

#### **NYANYIAN UMAT : PKJ 7 : 1, 2, 3 "BERSYUKURLAH PADA TUHAN"**

1. Bersyukurlah pada Tuhan, serukanlah namaNya!

Bernyanyilah bagi Tuhan, mari bermazmurlah!

Ref. Pujilah Tuhan, hai jiwaku, pujilah namaNya.

Aku hendak bernyanyi seumur hidupku.

2. Hatiku siap, ya Tuhan, bernyanyi dan bermazmur,  
kar'na Engkau Mahabaik, setia dan benar. (Ref.)

3. Aku hendak mengagungkan Allahku dan Rajaku,  
dan memuliakan namaNya untuk selamanya! (Ref.)

duduk

## DOA PENGAKUAN DOSA

- P.2. Jemaat sekalian marilah dengan rasa sesal, malu dan rendah hati kita mengakui dosa-dosa kita di hadapan Allah:
- Presbiter Ya Tuhan kami mengaku di hadapan-Mu tabiat kami yang berdosa. Pengorbanan-Mu di kayu salib kami abaikan dengan tingkah laku yang jahat.
- Umat **KAMI MENGAKUI KEGAGALAN UNTUK BERBUAT BAIK, SEBALIKNYA DOSA YANG KAMI LAKUKAN MENUNTUT NURANI KAMI. AMPUNILAH KAMI YA ALLAH.**
- Presbiter Ya Tuhan kasihanilah kami yang melayani karena rutinitas dan bukan karena keinginan kami memberi yang terbaik bagi-Mu. Ampunilah kami ya Allah.
- Umat **YA TUHAN, KASIHANILAH KAMI SEBAB KAMI TIDAK MENGHAYATI PELAYANAN-MU DAN KAMI MERASA KUAT DENGAN DIRI KAMI SENDIRI. AMPUNILAH KAMI YA ALLAH.**
- Presbiter Ya Tuhan, kasihanilah kami yang masih membenci sesama dalam panggilan dan pengutusan kami sehingga panggilan dan pengutusan kami kering dan tidak hidup dalam keseharian kami. Ampunilah kami ya Allah.
- Umat **YA TUHAN, KASIHANILAH KAMI SEBAB KETIKA KAMI BERJALAN SESUAI KEINGINAN KAMI, KAMI SEMAKIN JAUH DARI-MU. AMPUNILAH KAMI YA ALLAH.**
- Presbiter Dalam persekutuan yang beribadah saat ini, kami semua memohon kebaikan hati Tuhan memulihkan kami, sebab tidak seorang bertahan di hadapan kesucian-Mu.
- Umat **AMIN, TERPUJILAH TUHAN YESUS.**

## NYANYIAN UMAT : GB 32 : 1, 2 "TUHAN YESUS"

1 Tuhan Yesus! Kami sering tidak patuh melakukan yang Engkau firmankan.

Tuhan Yesus! Kami sering tidak patuh melakukan tanggung jawab kami.

Ref. Ampuni dosa kami.

2 Tuhan Yesus. Kami lemah, tidak mampu memerangi kemalasan kami.

Tuhan Yesus, Kami lemah, kami rapuh.

Tuhan tolong kuatkanlah kami. (Ref.)

## BERITA ANUGERAH

- P.F. Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, disampaikan berita anugerah pengampunan seperti tertulis dalam **Mikha 7 : 18 - 19** yang menyatakan "*Siapakah Allah seperti Engkau yang mengampuni dosa, dan yang memaafkan pelanggaran dari sisa-sisa milik-Nya sendiri; yang tidak bertahan dalam murka-Nya untuk seterusnya, melainkan berkenan kepada kasih setia? Biarlah Ia kembali menyayangi kita, menghapuskan kesalahan-kesalahan kita dan melemparkan segala dosa kita ke dalam tubir-tubir laut.*" Berdasarkan Firman Tuhan tersebut maka sebagai Pelayan Yesus Kristus kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus.
- Umat **SYUKUR KEPADA TUHAN, AMIN.**

## NYANYIAN UMAT : KJ 39 : 1, 2 “ ‘KU DIBERI BELAS KASIHAN”

1. 'Ku diberi belas kasihan, walau tak layak hatiku;  
tadi 'ku angkuh, kini heran: Tuhan, besarlah rahmatMu!  
Kidung imanku bergema: rahmatMu sungguh mulia,  
kidung imanku bergema: rahmatMu sungguh mulia!
2. Walau 'ku patut dihukumkan, Kaulah penuh anugerah:  
darah PutraMu dicurahkan membasuh dosa dan cela.  
Di manakah selamatku? Hanyalah dalam rahmatMu.  
Di manakah selamatku? Hanyalah dalam rahmatMu.

## PERINTAH HIDUP BARU

P.F. Marilah kita **berdiri** untuk mendengar Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam **Kolose 3 : 23 - 24** yang menyatakan *“Apapun juga yang kamu perbuat, perbuatlah dengan segenap hatimu seperti untuk Tuhan dan bukan untuk manusia. Kamu tahu, bahwa dari Tuhanlah kamu akan menerima bagian yang ditentukan bagimu sebagai upah. Kristus adalah tuan dan kamu hamba-Nya..”*. Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

## NYANYIAN KEMULIAAN : GB 50 : 1, 2 “PERUBAHAN AJAIB”

- Semua 1 Perubahan ajaib terjadi padaku,  
ketika kasih Yesus masuk di hatiku.  
Api Roh-Nya yang Kudus murnikan jiwaku,  
hingga hidupku yang lama kini jadi baru.
- Semua Ref. Hidupku yang sekarang bukan lagi milikku,  
tetapi milik Kristus yang mengubah hidupku.  
Aku ingin selalu tetap di jalan-Nya  
dan menjadi saksi Kristus kini dan s'lamanya.
- Perempuan 2 Hati tulus dan jujur, juga lemah lembut  
Laki-laki setia, murah hati, bawa sukacita,  
Perempuan rendah hati dan ramah terhadap orang lain  
Laki-laki itu sikap nyata dari perubahan ajaib.
- Semua Ref.

duduk

## PADUAN SUARA/VOKAL GRUP

### II. PEMBERITAAN FIRMAN

#### DOA EPIKLESE

P.F. Ya Bapa, Mahakuasa; ya Kristus, Mahapengasih. Karuniakan Roh KudusMu untuk memimpin kami mendalami kekayaan firmanMu dan memungkinkan kami juga membagi kekayaan firmanMu itu kepada semua orang melalui pikir, tutur dan laku yang benar dalam hidup dan kerja-layan kami setiap hari. Amin.

#### PEMBACAAN ALKITAB

P.F. Marilah **berdiri** untuk mendengar Firman Tuhan: Haleluya!

Umat **KJ 473b “HALELUYA”**

Haleluya, Haleluya, Haleluya!

P.3. Bacaan Alkitab hari ini dari **Pengkhotbah 1 : 3 – 11** yang menyatakan ... ..

P.F. Hendaklah FirmanNya diam dengan segala kekayaannya di antara saudara dan ucaplah syukur kepada Allah.

Umat **KJ 474 “KEPADAMU PUJI PUJIAN”**  
KepadaMu puji-pujian, madah syukur dan segala kemuliaan,  
ya Bapa, Putra, Roh Kudus, sampai kekal abadi!

duduk

**KHOTBAH “KUALITAS MENIKMATI HASIL BERKUALITAS”**

(saat teduh)

### III. JAWABAN UMAT

**NYANYIAN UMAT : KJ 407 : 1, 2, 3 “TUHAN, KAU GEMBALA KAMI”**

Semua Tuhan, Kau Gembala kami  
tuntun kami, dombaMu;  
b'rilah kami menikmati  
hikmat pengurbananMu.  
Tuhan Yesus, Jurus'lamat,  
kami ini milikMu,  
Tuhan Yesus, Jurus'lamat,  
kami ini milikMu,

Perempuan Kau Pengawal yang setia,  
Kawan hidup terdekat.

Laki-laki Jauhkan kami dari dosa  
panggil pulang yang sesat.

Semua Tuhan Yesus, Jurus'lamat,  
kami mohon, b'ri berkat.  
Tuhan Yesus, Jurus'lamat,  
kami mohon, b'ri berkat.

Semua JanjiMu, Kaut'rima kami,  
walau hina, bercela;  
yang berdosa Kausucikan,  
Kaubebaskan yang lemah.  
Tuhan Yesus, Jurus'lamat,  
kini kami berserah.  
Tuhan Yesus, Jurus'lamat,  
kini kami berserah.

**PENGAKUAN IMAN RASULI**

berdiri → duduk

**DOA SYAFAAT** ..... (diakhiri Doa Bapa Kami dan doxology **KJ 475 “KAR'NA ENGKAULAH”**)

Kar'na Engkaulah yang empunya kerajaan dan kuasa  
dan kemuliaan sampai selama-lamanya. Amin.

**PADUAN SUARA/VOKAL GRUP**

**PENGUCAPAN SYUKUR**

P.4. Saudara-saudara persembahkan yang kita berikan adalah lambang persembahkan diri kepada Allah. Marilah kita berikan yang terbaik kepada-Nya sebab yang terbaik sudah Ia kerjakan bagi kita. Persembahkan yang saudara berikan dapat menopang jalannya pelayanan. Dengarlah nas

Alkitab dalam **1 Tawarikh 16 : 29** yang menyatakan : “Berilah kepada **TUHAN** kemuliaan nama-Nya, bawalah persembahan dan masuklah menghadap Dia! Sujudlah menyembah kepada **TUHAN** dengan berhiaskan kekudusan.”. Tuhan memberkati persembahan saudara. Sebelum memberi persembahan, mari bernyanyi :

### **NYANYIAN UMAT : PKJ 146 : 1, 2, 3 “BAWA PERSEMBAHANMU”**

1. Bawa persembahanmu dalam rumah Tuhan dengan rela hatimu, janganlah jemu. Bawa persembahanmu, bawa dengan suka.

Ref. Bawa persembahanmu, tanda sukacitamu.

Bawa persembahanmu, ucaplah syukur.

2. Rahmat Tuhan padamu tidak tertandingi oleh apa saja pun dalam dunia. Kasih dan karunia sudah kauterima. (Ref.)

*(Saatnya memberi persembahan dengan diiringi instrumen piano/organ)*

3. Persembahkan dirimu untuk Tuhan pakai agar kerajaannya makin nyatalah. Damai dan sejahtera diberikan Tuhan. (Ref.)

### **DOA SYUKUR**

P.4. Mari **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur :  
Ya Tuhan Yesus, Engkaulah segala-galanya dan sumber hidup kami. Apa yang kami berikan ini adalah dari tanganMu jua, dan karena itu kami persembahkan seluruhnya untuk kemuliaanMu:

P.4. & Umat **YA YESUS, ANAK DOMBA ALLAH, ENKAU LAYAK MENERIMA SEGALA KUASA DAN KEKAYAAN: HIKMAT DAN KEKUATAN; HORMAT, KEMULIAAN DAN PUJI-PUJIAN. AMIN.**

duduk

### **PADUAN SUARA/VOKAL GRUP**

#### **IV. PENGUTUSAN**

### **WARTA JEMAAT (P.6.)**

berdiri

### **AMANAT PENGUTUSAN**

P.F. Pergilah dengan damai sejahtera untuk meneruskan pelayanan Tuhan melalui keluarga, persekutuan dan aktivitas sehari-hari. Mari berdiri dan menyanyi dari .....

### **NYANYIAN UMAT : KJ 436 : 1, 2 “LAWANLAH GODAAN”**

Semua           Lawanlah godaan, s'lalu bertekun;  
tiap kemenangan kau tambah teguh;  
nafsu kejahatan harus kautentang,  
harap akan Yesus: pasti kau menang

Ref.   Mintalah pada Tuhan, agar kau dikuatkan;  
la b'ri pertolongan: pastilah kau menang.

Laki-laki       Tinggalkan yang jahat, dosa dicegah;  
Perempuan    tindakanmu tulus tiada bercela:  
Laki-laki       junjung kebenaran, hidup dalam t'rang,  
Perempuan    harap akan Yesus: pasti kau menang.  
Semua           (Ref.)

**BERKAT**

P.F. ....

Umat **KJ 478c “AMIN, AMIN, AMIN”**

**do = f 4 ketuk**

**1 . 2 3 | 4 . 3 . ' | 2 . 1 . ' | 4 . 2 . | 1 . . .**  
**A - - - - - min, a - min, a - - - min.**

(Jemaat tetap **berdiri** sampai pelayan firman tiba di depan pintu utama)